

輝興祭1日目 7月6日(土)

7月6日(土)1日目の輝興祭は開会式、仮装行列、道の駅アニューでの仮装パフォーマンス、そして町福祉保健総合センターきらりてパフォーマンスをして学校に戻りました。昨年に引き続き、校外での仮装行列、仮装パフォーマンスを披露することができました。道中で雨に見舞われましたが仮装パフォーマンスの時には雨があがり、アニューではおよそ150人に来場していただきました。来場の方々に、バナー(横断幕)、衣装、パフォーマンスの各部門に投票していただきました。ご協力ありがとうございました。



オープニングでは校長先生のパフォーマンスや生徒会執行部の挨拶で盛り上がりました!



体育館と生徒玄関前で集合写真を撮影したあと、仮装行列出発!





3A テーマ
「 Last revitalize 」



2A テーマ 「 完全笑利 」



1A テーマ

「輝興祭に心臓を捧げよ」

アニューウからきらりへ移動し

今年はきらりの館内で、元気一杯にダンスを披露しました。



アニューではたくさんの
投票をいただきました。
ありがとうございました。



学校に戻ったあと休憩し、模擬店会場設営（テント設置）をして1日目が終了しました。